

ALUMNI

Perhutani Probolinggo Gelar Tasyakuran Atas Capaian Target Getah Pinus di Sukapura

Mayzha - SURABAYA.ALUMNI.OR.ID

Nov 21, 2024 - 16:21



Probolinggo - Perhutani (21/11/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, Bagian kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sukapura, menggelar tasyakuran atas pencapaian target getah pinus pada 1 November 2024, yang telah tercapai 100%, bertempat di Kantor Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sukapura, pada Rabu (20/11/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Perwira Pembina Polhut Rahmad Basuki, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Engkus Sumantri, Kepala Seksi Pembinaan SDH Totok Suharsono, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Sukapura Suwondo beserta jajaran dan pejabat lingkup KPH Probolinggo serta mitra sadap (penyadap) getah pinus.

Dalam kesempatannya Kepala Perhutani KPH probolinggo, Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan, bahwa target ini bisa tercapai karena berkat kinerja teman-teman dilapangan, terutama KBKPH Sukapura dan jajarannya serta mitra sadap (penyadap), yg sudah membantu tercapainya target produksi getah pinus BKPH Sukapura tahun 2024 pada periode I November 2024.

“Berkat kinerja teman-teman dilapangan terutama KBKPH Sukapura dan jajarannya serta mitra sadap (penyadap), yg sudah membantu tercapainya target produksi getah pinus BKPH Sukapura tahun 2024, pada periode I November 2024 sudah mencapai 100% ri RKAP tahun 2024 sebesar 564.269 ton sudah terealisasi 571.309 ton. Untuk itu saya mengucapkan banyak Terima kasih kepada teman-teman di lapangan, terutama KBKPH Sukapura dan jajaran serta mitra sadap yang sudah bekerja keras untuk mencapai target”, tuturnya.

Aki menambahkan, sebagai bentuk apresiasi kepada para mitra sadap (penyadap), [Perhutani](#) Probolinggo akan memberikan reward atas capaian getah pinus, kepada segenap mitra sadap penghasil getah terbanyak dari masing-masing perwakilan RPH sebagai rasa terima kasih atas bantuan dan dukungannya dalam pencapaian target produksi getah pinus di BKPH Sukapura.

“Dengan rasa kebersamaan, kekompakan dan rasa memiliki, sehingga target getah bisa tercapai 100%, dan sebagai bentuk apresiasi kami memberikan reward kepada mitra sadap penghasil getah terbanyak dari masing-masing perwakilan RPH agar lebih semangat, lebih giat dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi getahnya”, imbuhnya.

Sementara itu salah satu mitra sadap (penyadap), Soklin dari TPG Karangrejo RPH Kedesih BKPH Sukapura menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang diberikan Perhutani KPH Probolinggo, karena ini sangat berarti baginya.

“Semoga kedepan produksi getah akan lebih meningkat lagi, sehingga kami juga bisa merasakan manfaatnya”, pungkasnya. @Red.